

Presiden Xi Jinping Sampaikan Pidato dalam

Simposium 5 Tahun Pendorongan Pembangunan "Satu Sabuk Satu Jalan"

2018-08-28 13:34:30

<http://indonesian.cri.cn/20180828/5ced717e-f1d6-7cc1-a849-d754ff60244b.html>

Sekjen Komite Sentral Partai Komunis Tiongkok (PKT) selaku Presiden Tiongkok, Xi Jinping menghadiri Simposium 5 Tahun Pendorongan Pembangunan "Satu Sabuk Satu Jalan" dan menyampaikan pidato pentingnya di Balai Agung Rakyat Beijing pada hari Senin kemarin (27/8).

Xi Jinping menegaskan, pembangunan bersama "Satu Sabuk Satu Jalan" sesuai dengan tuntutan reformasi sistem pengelolaan global, memperlihatkan kesadaran komunitas senasib sepenanggungan dalam suka dan duka, serta memikul hak dan tanggung jawab bersama, juga menyediakan ide baru dan rancangan baru untuk menyempurnakan reformasi sistem pengelolaan global. Kita harus mempertahankan dialog dan perundingan, pembangunan bersama dan berbagi bersama, kerja sama dan menang bersama, pertukaran dan saling belajar, semaksimal mungkin mengupayakan kerja sama dengan negara-negara sepanjang "Satu Sabuk Satu Jalan", mendorong saling percaya politik, integrasi ekonomi, hubungan antar masyarakat, mendorong pelaksanaan dan mengupayakan hasil selangkah demi selangkah, mendorong pembangunan bersama "Satu Sabuk Satu Jalan", menyejahterakan rakyat negara-negara sepanjang "Satu Sabuk Satu Jalan", serta mendorong pembentukan komunitas senasib sepenanggungan manusia. Selain itu, Xi Jinping juga menegaskan hendaknya memperkuat kepemimpinan PKT terhadap kerja pembangunan bersama "Satu Sabuk Satu Jalan".

103 Negara dan Organisasi Internasional Tandatangani Perjanjian Kerja Sama

"Satu Sabuk Satu Jalan" dengan Tiongkok

2018-08-28 13:42:12

Tahun ini adalah lima tahun sejak Tiongkok mengemukakan inisiatif "Satu Sabuk Satu Jalan". Dalam lima tahun terakhir ini, inisiatif "Satu Sabuk Satu Jalan" mendapat tanggapan dan partisipasi positif dari seluruh dunia. Pembangunan bersama "Satu Sabuk Satu Jalan" serta ide inti perundingan bersama, pembangunan bersama dan berbagi bersama telah dicantumkan dalam dokumen hasil mekanisme internasional penting

termasuk dokumen PBB. Hingga kini, sebanyak 103 negara dan organisasi internasional telah menandatangani 118 perjanjian kerja sama terkait "Satu Sabuk Satu Jalan" dengan Tiongkok.

Pada hari Senin kemarin (27/8), Wakil Kepala Kantor Tim Pemimpin Kerja Pembangunan "Satu Sabuk Satu Jalan" Tiongkok, Ning Jizhe dalam jumpa pers di Beijing mengatakan, sejumlah proyek kerja sama antara Tiongkok dan negara terkait telah mencapai kemajuan nyata. Pembangunan Koridor Ekonomi Tiongkok-Pakistan berlangsung dengan lancar, pembangunan Jalur Kereta Api Tiongkok-Laos, Jalur Kereta Api Tiongkok-Thailand dan Jalur Kereta Api Hongaria-Serbia telah berhasil didorong dengan mantap, Jalur Kereta Cepat Jakarta-Bandung telah mulai dibangun, Pelabuhan Gwadar telah mempunyai kemampuan untuk beroperasi secara menyeluruh, dan jumlah kereta CRexpress telah menembus sepuluh ribu buah.